



滑川市立滑川中学校 1学年だより

第2号

平成26年5月30日(金)発行

◇楽しかった校外学習！

中学校に入学して、もう2ヶ月になろうとしています。生徒のみなさんは、そろそろ中学校生活に慣れてきたのではないのでしょうか。楽しみだった部活動も始まり、充実した日々を送っている人も多いようです。初めての中間考査はどうだったのでしょうか。定期考査は中学校において、一番大切なテストです。学習中心の生活リズムをしっかりと作れるようにしたいものです。

さて、先の5月15日、学年単独として初めての行事になる高山班別学習が終了しました。事前学習では、各班で学習テーマを決め、高山市内のどこへ行くのか、また、食事はどこでとるのかなどもすべて班で考えました。中には、学習テーマを忘れ？高山の名物を食べてばかりだったという班もあるらしいですが、班別学習中は、これ以上ないくらい楽しそうに笑顔で活動していました。集団活動の意味を考え、これからの活動に生かしてくれることと思います。

◇「Smile」に決定！

学年だよりのタイトルを募集したところ、たくさんのご応募をいただきました。本当にありがとうございました。他にも、スクラム、かがやき、仲間など候補になるタイトルはたくさんあったのですが、1番多かったスマイル、Smile、笑顔の中から、「Smile」に決定させていただきました。今後とも「Smile」をよろしくお願ひします。

【6月・7月の主な行事予定】

〈6月〉

- 1日(日) 市民体育大会(陸上競技)
- 2日(月) 生徒会委員会
- 3日(火) 聴力検査
- 5日(木) 眼科検診
- 6日(金) 避難訓練
- 7日(土) 市民体育大会(バスケットボール)
- 8日(日) 市民体育大会(サッカー、柔道、剣道、バドミントン、バレーボール、水泳)
かづみ野音楽祭
- 11日(水) 耳鼻科検診
- 14日(土) 新川地区大会
- 15日(日) 新川地区大会
- 16日(水) 教育相談(～19日)
- 21日(土) 市民体育大会(ソフトテニス、野球、卓球)
- 25日(水) 学年懇談会
- 28日(土) 市民体育大会(野球)
- 30日(月) 期末考査1日目(～7月2日)



〈7月〉

- 1日(火) 期末考査2日目
- 2日(水) 期末考査3日目
- 12日(土) 土曜授業日
- 18日(金) 保護者懇談会
- 21日(月) 海の日
- 22日(火) 保護者懇談会
- 23日(水) 保護者懇談会
給食最終日
- 24日(木) 終業式





校外学習を終えて



校外学習では、自分のことだけではなく、周りの人のことを考えて行動することがとても大切だということを学びました。班で行動するときにだれか一人でも自分勝手な行動をすると班のみんなに迷惑がかかります。自分のことより、相手のことを優先させなければならないので大変でした。

これから、行事で班を作るときには周りのことを考えて行動するように気をつけようと思いました。 1組 上岸 新菜

高山について調べていると、昔の人は暮らしやすい工夫を昔からしていて、機械を使わず、手間暇をかけて家を作っていたのだと感じました。僕はそれを見て、高山の人たちは伝統を忘れないようにしているのかと思いました。

校外学習では、班の人たちと協力して高山を回ることができたのでよかったです。

2組 四十内 成希

私が一番印象に残ったのは、家が一つ一つそっくりで、色も茶色と黒が混じったような色で統一されていたことです。屋根のき下には白色の雲のような模様がつくられていて、その模様もそっくりでした。

私は古い町並みを中心に学習して富山とは違うところも似ている所も知ることができました。 3組 上田 水流

校外学習で学んだことは、たくさんの人と協力して取り組むことです。私は副班長なので、班長の「フォロアー」として頑張ろうと思いました。でも、中には言うことを聞かない人がいて少し困りました。それでも、班長の「フォロアー」としてきちんとできたのでよかったです。

これからの学校生活でも、たくさんの人と関わり、協力してやっていきたいです。

4組 福田 珠藍

私は副班長として、班長のサポートや班のみんなをまとめることができたと思います。また、高山の良いところを学びながら、友達の良いところをたくさん見つけることができました。

この校外学習を通して、みんなと協力して目標を達成するすばらしさを学びました。学んだことを宿泊学習や修学旅行に生かして、みんなとの友情を深められたらいいと思いました。

5組 川上 凜子

校外学習で頑張ったことは、挨拶です。見学に行った場所の店員さんやすれ違う学校の人、観光客の人にも挨拶をしました。途中で外国人の観光団体に挨拶をすると、日本語で「こんにちは」と返してくれました。その時、とてもうれしい気持ちになりました。

私は校外学習を通して、挨拶は大事だということを改めて感じました。学校でも、それ以外の所でも挨拶を大事にして、進んでできるようになりたいです。

6組 中田 早耶

リレーカーニバルの結果

5月8日(木)の5・6限に、クラス対抗のリレーカーニバルが行われました。その結果をお知らせします。

女子全員リレー	1位	6組	2位	3組	男子全員リレー	1位	3組	2位	6組
女子選抜リレー	1位	3組	2位	5組	男子選抜リレー	1位	6組	2位	2組
全員リレー	1位	3組	2位	6組					



総合 1位 3組 2位 6組

